



Curriculum vitæ du commissaire

Projet de stabilisation des berges de la baie Saint-François par la Ville de Salaberry-de-Valleyfield

Monsieur Georges Lanmafankpotin, président

M. Lanmafankpotin est titulaire d'un doctorat en géographie de l'Université de Montréal et d'une maîtrise en arts en théorie et pratique du journalisme de l'Université d'État de Voronej en Russie.

M. Lanmafankpotin est professeur associé au Département des sciences fondamentales de l'Université du Québec à Chicoutimi et membre de la Chaire en éco-conseil. Il a, entre autres, agi comme agent occasionnel de recherche et de planification socio-économique, chargé de projet acceptabilité sociale auprès du ministère du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs. Il a été analyste du cycle de vie sociale et associé de recherche au Centre international de référence sur le cycle de vie des produits, procédés et services (CIRAIG).

Membre du BAPE depuis décembre 2016, M. Lanmafankpotin a siégé sur trois mandats à titre de commissaire : sur le projet d'ouverture et d'exploitation de la mine Akasaba Ouest à Val-d'Or, sur le projet d'aménagement de nouveaux bassins d'eau de procédé et de sédimentation à la mine de Mont-Wright à Fermont et sur le projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement technique de Sainte-Sophie. Il a récemment présidé la consultation ciblée sur le projet de restauration du réservoir Beaudet à Victoriaville. Il s'agit de son deuxième mandat à titre de président.

